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Neto anuncia intervenção 
em linhas da Viação Pinheiral
Prefeito de V.Redonda disse que queixas têm sido constantes

Por Redação

Durante sua participação 
no programa de rádio Dário de 
Paula nesta quinta-feira (31), o 
prefeito de Volta Redonda, An-
tônio Francisco Neto, afirmou 
que fará uma intervenção em 
duas linhas de ônibus da Viação 
Pinheiral. Ele declarou, ainda, 
que a Viação Agulhas Negras 
também é alvo de reclamações 
constantes da população.

A ação será colocada em prá-
tica efetivamente na próxima se-
mana, tão logo sejam vencidos os 
prazos e exigências burocráticas. 
Em nota a prefeitura esclareceu 
que, para evitar que a ação seja 
contestada nesta fase, será obriga-
da a mexer estritamente nas linhas 
que a Viação Pinheiral herdou 
por força de ação judicial da Via-
ção Sul Fluminense. 

Segundo nota: “Da mesma 
forma, as linhas deverão ser absor-
vidas prioritariamente pelas em-
presas que hoje operam dentro do 
sistema municipal. Uma consulta 
já está sendo feita a fim de saber se 
as demais empresas possuem veí-
culos e recursos humanos suficien-
tes para operar as linhas hoje sob 
controle da Pinheiral, já a partir da 
próxima semana”.  

Caso as empresas não con-
sigam garantir a operação das 
linhas, a Prefeitura vai se res-
guardar ao direito de buscar 
uma nova empresa no mercado, 
o que logicamente pode deman-
dar um tempo maior para come-
çar a fazer efeito.

Tempo
A intervenção vai durar o 

tempo necessário para que o 
serviço nas linhas com maior 
problema seja regularizado. 

Neste período, a Pinheiral 
terá a oportunidade de deslocar 
seus recursos para operar as de-
mais linhas que permanecerão 
sob sua concessão.

Se mesmo assim não for re-

gistrada melhora, uma interven-
ção mais ampla já estará sendo 
preparada. 

- Na quarta-feira tive uma 
reunião muito pesada com o 
secretário de Transporte e Mo-
bilidade Urbana (STMU) de 
Volta Redonda, Paulo Barenco, 
e vamos tomar medidas. As re-
clamações têm sido constantes, 
por isso, já vamos de imediato 
fazer essa intervenção em duas 
linhas da Viação Pinheiral, mes-
mo sendo intermunicipal - disse 
Neto, afirmando que as linhas 
com mais reclamações serão a 
prioridade.  

Ele ainda afirma que do 
jeito que está não pode con-
tinuar. “Temos números, pes-
quisas, levamos em conta as 
reclamações, levamos em con-
sideração todos os itens que 
desagradam a população de 
Volta Redonda. Eu não tenho 
compromisso nenhum com 
nenhuma empresa de ônibus”.

Neto afirmou que já con-
versou sobre o fato com o 
secretário estadual de Trans-

porte e Mobilidade Urbana, 
Washington Reis. “O que está 
faltando na Viação Pinheiral, 
além dos ônibus, é gestão. 
Tem linhas com meia hora 
de atraso. Já estamos buscan-
do empresas quem tenham 
ônibus para atender de forma 
digna a população. Realmente 
chegou ao limite”, afirmou.

Reclamação
Um episódio recente de in-

satisfação dos moradores com 
os serviços da viação aconteceu 
nesta quarta-feira (30), quan-
do um dos ônibus da frota fez 
uma manobra para dar meia 
volta e não passar por um pon-
to de ônibus do bairro Jardim 
Mariana, localizado na Rodo-
via do Contorno. O ocorrido 
foi registrado em diversos ví-
deos, que viralizaram nas redes 
sociais.

Segundo relatos de mora-
dores do bairro, que é atendido 
unicamente pela linha da Via-
ção Pinheiral, é comum que os 
ônibus não parem para atender 

os passageiros devido a super-
lotação, fazendo com que os 
usuários esperem por horas no 
ponto.

Mais denúncias
O vereador de Volta Re-

donda, Raone Ferreira (PSB), 
postou em suas redes sociais 
algumas críticas ao transpor-
te público de Volta Redonda. 
“Há mais de um ano, tenho 
encaminhado diversos ofícios 
à STMU sobre as condições 
precárias do serviço prestado 
pela Viação Pinheiral e ao De-
tro sobre a atuação da Viação 
Agulhas Negras”.

“Além das fiscalizações, 
também encaminhamos 
uma denúncia ao Ministé-
rio Público (MP) para que 
intervenha e retire a Viação 
Pinheiral de circulação no 
município. Peço que a popu-
lação também faça denúncias 
pelo número 127 e registre o 
protocolo, para que as provas 
sejam anexadas às denúncias 
contra essa empresa”.

Divulgação

O prefeito afirmou que tem recebido muitas reclamações da população

Cidades da região se preparam 
para feriado de Finados dia 2

As cidades da região estão 
se preparando para o feriado 
de Finados neste sábado, dia 2. 
Momento em que muitas pes-
soas comparecem ao cemité-
rio para prestar homenagem a 
entes queridos que morreram. 
Em Volta Redonda, o Cemi-
tério Municipal Bom Jardim 
Isidório Ribeiro, no bairro 
Retiro, terá uma missa campal 
(ao ar-livre) às 8h30, em frente 
à capela mortuária. 

“Estamos nos preparando 
para receber os visitantes, a 
expectativa é que 10 mil pes-
soas passem por aqui ao longo 
do dia. Para auxiliar a celebra-
ção religiosa iremos montar 
uma tenda e outra terá distri-
buição gratuita de água. Os 
visitantes também vão contar 
com banheiros químicos es-
palhados em pontos estraté-
gicos do cemitério”, explicou 
o diretor do Departamento 
Funerário de Volta Redonda, 
Paulo Afonso da Silva.

Em Itatiaia, o Cemitério 
Municipal, no bairro Vila 
Odete, vai ter horário espe-
cial dia 2. Os portões abrirão 
às 6h e fecharão às 18h. A 
expectativa é de que cerca de 
duas mil pessoas passem pelo 
local. Em Maromba, o horá-
rio de funcionamento do ce-
mitério local também será de 
6h até às 18h. 

O administrador do Cemi-

tério Municipal, Valmir Albu-
querque, conta que tradicional-
mente o jazigo mais visitado é 
do Padre José Wyrwinski, que 
durante anos realizou as cele-
brações religiosas na Matriz de 
São José, em Itatiaia. Segundo 
ele, funcionários estarão de 
plantão e a capela ficará aberta 
durante todo o dia.

Barra Mansa e Angra 
dos Reis

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Direitos 
Humanos (SMASDH) de 
Barra Mansa está realizando 
uma série de restaurações e 

reparos no Cemitério Muni-
cipal, com foco na visitação 
especial que irá ocorrer no Dia 
de Finados, entre 8h e 16h. 
Segundo o secretário da Pasta, 
Fanuel Fernando, o Cemité-
rio Municipal, localizado na 
Av. Domingos Mariano, no 
Centro, está recebendo alguns 
serviços a fim de proporcionar 
uma experiência mais digna e 
respeitosa aos familiares. 

- Nós estamos preparando 
o Cemitério com melhorias 
em diversos pontos, incluin-
do novas longarinas, lixeiras, 
câmeras e bebedouros, além 
da pintura e da obra do centro 

administrativo. Todas essas 
ações têm o objetivo de ofe-
recer, na medida do possível, 
uma experiência mais confor-
tável a todas as pessoas que 
realizarem uma visita na data 
– contou Fanuel. 

Em Angra dos Reis, no 
total, dez cemitérios públicos 
vão receber as homenagens: 
Belém, Jacuecanga, Bracuí, 
Vila Histórica de Mambucaba, 
Serra D’Água, Provetá, Vila do 
Abraão e Freguesia de Santa-
na, além do ossário da capela 
do Convento São Bernardino 
de Sena. O horário de visitação 
será das 8h30 até às 17h.  

Chico de Assis

Cemitério Municipal de Barra Mansa recebeu série de restaurações e reparos 
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VR segue sem nome definido 
para secretaria de Saúde

Quatis vai receber Ação 
Cívico-Social da Aman 

Atendimentos

Comitê Gestor Municipal

Campanha de Natal

E-mails falsos

Ainda durante sua parti-

cipação no programa de 

rádio Dário de Paula quin-

ta-feira (31), o prefeito de 

Volta Redonda, Antônio 

Francisco Neto, confirmou 
que segue sem um nome 

definido para a Secretaria 
de Saúde. A atual secretá-

ria, Maria da Conceição de 

Souza Rocha, fica em Volta 
Redonda somente até 31 de 

dezembro. Em 2025 ela irá 

integrar o governo de Luiz 

Fernando Pezão, em Piraí. 

Neto descartou o nome de 

Sebastião Faria e disse que 

o mesmo não pode acu-

mular funções. Faria atual-

mente é diretor do Hospital 

São João Batista. O prefei-

to disse que tem surgido 

alguns nomes, entre eles 

do médico Waldir Roma e 

Thiago Martins, mas todos 

incertos ainda.

A Prefeitura de Quatis e 

a Academia Militar das 

Agulhas Negras (Aman) 

irão realizar, na próxima 

segunda-feira, dia 4, a 

Ação Cívico-Social (ACI-

SO). O evento vai acon-

tecer a partir das 8 horas, 

no Parque da Cidade e na 

Unidade de Saúde ESF IV 

Conselheira Neuza Pache-

co, no bairro Jardim Po-

lastri. A atividade é uma 

iniciativa da Aman, com 

o objetivo de oferecer au-

xílio e assistência às co-

munidades, em parcerias 

com prefeituras e outras 

instituições. A ação con-

tará com atendimentos 

médicos e outros serviços 

em saúde. 

Na unidade, a popula-

ção poderá contar com 

atendimento pediátrico, 

odontológico e em clíni-

ca-geral, através de livre 

demanda. Além disso, 

também haverá consul-

tas com médico ortope-

dista, que contará com 

agendamento prévio nas 

Unidades de Saúde do 

município. Para agendar 

a consulta, o munícipe 

deve procurar a unidade 

de referência e solicitar a 

marcação. 

A Secretaria Municipal de 

Assistência Social e Direi-

tos Humanos (SMASDH) 

de Barra Mansa, realizou 

nesta quinta-feira, dia 31 

de outubro, no Centro 

Educacional Integrado 

(CEI) Saturnina de Car-

valho e Vieira da Silva, no 

Centro, a primeira Reu-

nião do Comitê Gestor 

Municipal de Políticas de 

Erradicação do Sub-Re-

gistro Civil de Nascimento 

e Ampliação do Acesso à 

Documentação Básica. 

Para fortalecer as vendas 

neste fim de ano, a CDL 
de Barra Mansa lançou 

sua Campanha “Natal 

da Sorte”. O consumidor 

poderá ser contemplado, 

nas lojas participantes da 

campanha, com R$ 100 

mil em vale-compras e 

também com 1080 prê-

mios instantâneos nas 

raspadinhas. “Esse é o 

momento de nos unir-

mos para fazer do Natal 

de Barra Mansa um ver-

dadeiro ‘Natal da Sorte’ 

encantando e atraindo o 

consumidor em meio à 

qualidade e diversidade 

de nosso comércio”, enfa-

tizou o presidente da en-

tidade, Gleidson Gomes.

A Secretaria Municipal de 

Fazenda (SMF) de V.Re-

donda esclarece que são 

falsos alguns e-mails que 

estão sendo enviados a 

contribuintes, em nome 

da secretaria, com o intui-

to de cobrar possíveis irre-

gularidades em alvarás de 

funcionamento. Alguns ci-

tam setores como “Depar-

tamento de Licenciamento 

de Obras”, que não é res-

ponsável pela fiscalização 
de alvarás no município, 

além de nomes de pro-

fissionais que não fazem 
parte da equipe da SMF. 

Qualquer irregularidade 

apresentada por empresas 

é comunicada por meio de 

notificações e intimações.

Ana Luiza Rossi/CSF

Divulgação

Prefeito disse que tem surgido alguns nomes

Ação contará com atendimentos médicos

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


